

A ce mot de le Gendre, il m'interrompit ; & me regardant avec encore plus d'attention qu'il n'avoit fait : c'est donc moi, s'écria-t-il, qui vous ai rendu ce service, car c'étoit-là le nom que je portois alors. Seroit-il possible, ajouta-t-il, que vous fussiez un de ces enfans que j'enlevai aux Iroquois ? Non assurément, lui répondis-je ; mais vous voyez en moi ce jeune homme qui faisant sottement l'Iroquois, quoique Canadien, pensa payer de sa vie le ridicule desir de passer tout de bon pour Sauvage. Ainsi je fais plus aujourd'hui pour vous, continuai-je en souriant, que vous ne fites alors pour moi, puisque je vous délivre des mains d'une nation que vous détestez, & qu'au contraire vous m'enleviez d'un pays que j'aime, & pour lequel je voulois mourir. J'avoue que je suis en reste avec vous, reprit-il, & je compte que vous me mettrez dans la nécessité de vous devoir encore davantage. Je le priai de me parler plus claire-